

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tempat dan Waktu Penelitian

Penelitian ini akan dilaksanakan di UPT SDN 1 Panggungrejo Utara Kecamatan Sukoharjo Kabupaten Pringsewu. Peneliti memilih penelitian di SD tersebut berdasarkan pertimbangan bahwa di UPT SDN 1 Panggungrejo Utara. Dalam penelitian ini memiliki dua informan yaitu walikelas III dan V yang bernama N. Indra Sumarno, S.Pd selaku wali kelas III dan Dewiyani, S.Pd selaku wali kelas V.

B. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Berdasarkan tujuan penelitian, maka pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Adapun tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan pembelajaran tematik di kelas rendah dan tinggi pada pandemi *Covid-19*. Jadi, pendekatan kualitatif merupakan upaya untuk menggambarkan dan menganalisis terkait suatu hal yang terjadi di lapangan berdasarkan keadaan yang nyata. Jenis penelitian yang digunakan yaitu studi kasus. Jadi, peneliti berusaha mengetahui bagaimana pelaksanaan strategi pembelajaran tematik di kelas rendah dan tinggi pada masa pandemi *Covid-19*.

C. Teknik dan Alat Pengumpulan Data

1. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data merupakan langkah yang paling strategis dalam penelitian, karena tujuan utama dari penelitian adalah mendapatkan data. Tanpa mengetahui teknik pengumpulan data, maka peneliti tidak akan mendapatkan data yang memenuhi standar data yang ditetapkan

(Sugiyono,2017:104). Untuk memperoleh data dalam penelitian ini, peneliti menggunakan beberapa teknik, yaitu :

a. Observasi

Peneliti dalam penelitian ini menggunakan observasi partisipatif, dimana peneliti terlibat dengan kegiatan yang peneliti amati , digunakan sebagai sumber data penelitian yang dilakukan di kelas III dan V di UPT SDN 1 Panggungrejo Utara, pada masa pandemi *Covid-19*. Observasi juga dilakukan untuk memperkuat hasil penelitian dari hasil wawancara sumber dengan pengamatan di lapangan.

b. Wawancara (*interview*)

Penelitian ini melakukan wawancara dengan guru kelas III dan V di UPT SD N 1 Panggungrejo Utara, mengenai strategi pembelajaran tematik dimasa pandemi *Covid-19*. Wawancara dilakukan untuk menguak informasi dari narasumber dalam peneltian yang di ambil.

c. Dokumentasi

Peneliti dalam melakukan dokumentasi menggunakan dokumentasiyang berbentuk gambar yang berupa foto atau vidio.

D. Teknik Pemeriksaan Keabsahan Data

Berdasarkan pemaparan triangulasi diatas, peneliti menggunakan observasi partisipatif, wawancara, dokumentasi untuk sumber data secara serempak hingga memperoleh hasil yang sama untuk memastikan data yang diperoleh kredibel, selanjutnya pemeriksaan atau diskusi teman sejawat dapat dilakukan dengan teman sejawat yang memiliki kesamaan dalam melaksanakan penelitian yaitu meneliti siswa di UPT SDN 1 Panggungrejo Utara.

E. Teknik Analisis Data

Analisis data adalah suatu upaya dalam menguraikan suatu masalah atau focus kajian menjadi bagian-bagian sehingga susunan dan tatanan bentuk sesuatu yang diurai tersebut tampak dengan jelas terlihat dan mudah dicerna dan ditangkap maknanya. Analisis data dalam penelitian kualitatif dilakukan sebelum memasuki lapangan, selama di lapangan, dan setelah selesai dilapangan yaitu di UPT SDN 1 Pangungrejo Utara.